



## Alertas sobre la reforma judicial, muestra preocupación de EU: PRI

La opinión de la Embajada de Estados Unidos sobre los riesgos que representa a las relaciones comerciales y bilaterales con México, así como a la democracia en el país, la reforma judicial, se emitió en ejercicio del derecho de esa nación a defender sus

intereses y a demandar el cumplimiento de acuerdos en materia de comercio, consideró el líder parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

Manifestó que ante cambios drásticos como los que se proponen, que generan duda respecto a si cumplirán el objetivo expresado por

los promoventes respecto a que habrá una justicia más pronta y expedita, no se cumplirá, actores nacionales e internacionales están fijando postura.

Académicos, investigadores, expertos, juzgadores y ahora representantes diplomáticos están alertando que el proyecto en los términos planteados “está mal”.

“Este tipo de intervenciones, como la del señor embajador, pues están relacionadas con los acuerdos internacionales que tenemos. Los países tratan de defender sus intereses, nosotros, los nuestros y ellos los de ellos. Pero cuando hay un pacto comercial, pues obviamente, de alguna manera, ellos tratan de opinar si sienten que sus intereses se ven lesionados”, manifestó.

<https://bit.ly/3XrvdQR>

